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暮秋の候、皆様にはお変わりなくご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は PTA 活動に 

ご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

先日 10 月 26 日に、対面/オンラインによるハイブリッド開催となりました第 3回運営委員会に

ついてご報告いたします。 

 

✏ 議事 

 

1． PTA 会長挨拶【小林氏】 

お集まりいただきありがとうございます。 

今年度の活動も半ばを越えました。来期に向けた引継ぎも考えて頂きながら、     

引き続き PTA 活動へのご支援、ご協力をお願いいたします。 

 

2． 学校長挨拶【濱川校長】 

本日、学芸発表会が行われました。ご参加ありがとうございました。生徒の合唱、  

ダンス、三味線など楽しそうに取り組む姿が見られました。 

学芸発表会（合唱コンクール）という大きな行事が一つ終わったわけですが、すぐに 

創立 20 周年記念式典が予定されています。校歌 4番の合唱も大変楽しみにしています。   

スローガンも夏から校庭に掲げられています。とても良いスローガンなので是非 

見ていってください。 

 

3． 各委員より 

【学級委員会】高野氏、服部氏 

10/20 に制服リサイクルの検品作業を行い、同時に学芸発表会当日のリサイクル受付 

担当決めを行いました。今回制服等の集まりが少なかったため、一度のお知らせで 

はなく事前にもう一度リマインドしても良かったかなと思いました。 

また、白シャツのサイズが分かりにくい物も多く、持参していただく際に表記するよう 

周知したいと思いました。  

 

【学級委員会（卒対）】熊谷氏 

Zoom でミーティングを開催しており、記念品（タンブラー）が決定しております。 

現在は、各家庭からの集金活動の最中です。ただ集金の進捗は 3割程度のため、 

さくら連絡網で再度、周知を行う予定です。 

謝恩会を 3月 19 日、カフェ ラ・ボエム世田谷全フロアを貸し切って開催すること 

になりました。集金案内と併せ、お知らせ済みです。 

 

 

 

 

 



【広報委員会】井田氏 

前期は第一号広報誌の編集を進め、800 部が完成しています。今後、本部と連携して 

配布に向け動いていきます（※R6 年 11 月一部誤植等を修正のうえ再印刷対応中）。 

引き続き今後は、広報誌第二号作成に向けて活動していきます。修学旅行等の写真を 

貸してもらえるかどうかの学校への確認、来年度への引き継ぎをスムーズにするための 

業務整理を行っていく予定です。 

 

【校外連携委員会】米本氏 

校外連携委員は 9-10 月にかけて近隣地域での 4つのお祭りにおいて、祭礼パトロールが 

ありましたのでそのご報告をさせて頂きます。 

パトロール対象：駒繋神社、池尻稲荷神社、三宿神社、太子堂八幡神社 

（気づきと改善提案） 

・駒繋神社の神主さんから『隣の公園にたむろしている小中学生に声かけをして帰宅を 

促してほしい。騒ぐと来年の祭りがなくなる可能性がある』と伝えられました。 

・21 時になったら直ぐに屋台が消灯して店仕舞いを始めた祭りは帰宅モードになって 

自然と人気がなくなったが、21 時過ぎても沿道・境内の屋台が消灯しないと 

帰宅モードにならず、ダラダラ居続ける傾向があった。 

・女性保護者だけではなかなか言うことを聞いてくれない。男性保護者がいれば有効。 

・腕章＆たすきは目立つものにしてよかった。パトロールだと一目でわかる格好が良 

い。 

・駒繋神社はパトロール開始の時間をもう少し遅くしても良い。祭り終了直後だと、 

祭りで購入したものを近くで飲み食いするため、なかなか帰宅の促しが難しい。 

・一方、池尻稲荷神社は祭り規模も小さく、三宿中生徒の数もかなりの少数とみられる 

ため、来年度はパトロール人数を削減してもよい。また 21 時開始だとほぼ人気のない 

状態なのでパトロール開始時間を早めてもよい。 

・他の中学校との連携はどうなっているのかが知りたい。 

  

【文化委員会】大河原氏 

7 月 13 日の進路相談会では、みなさまにたくさんのご協力をいただき大盛況で無事 

終えました。 

参加者数、122 人と事前の出欠アンケートよりも 10 人ほど多い参加でした。用意した 

席も次々埋まり、スタッフの座席に困ったほどでした。参加者の皆さんには多少窮屈 

だったかと思います。資料数が多かったので、テーブルがあって書き込みするにも 

ランチルームで良かったのではと個人的に感じました。 

事後アンケートでは、出席者のうち、90％以上の出席者が良かった評価でした。 

自由記述部分には 35 人からの感想や意見がありました。 

・EsatJ のお話が聞けてよかった。 

・家庭でのサポートの話が参考になった。 

・近隣の高校のお話が聞けて良かった。 

・受験に向けて見通しがついた、参考になった。 

・都立と私立の特色がよく分かった。 

・各校の先生の話が一度に聞けるので助かった。 

・ランチルーム開催が良かった。 

・もっとたくさんの高校の話が聞きたかった。 

・リモート配信、見逃し配信があれば良かった。 

・長時間であり、途中参加、途中退出可であればよかった。 

・子どもも一緒に聞けるとよかった。 

・手狭なので体育館開催が良かった。 

・あまり突っ込んだ内容でなく、少し調べればわかる話が多かった。 



・熱中症予防のために飲み物持参を知らせておいてほしかった。 

など、さまざまな意見がありました。 

文化委員全体でもアンケートは共有済みで、来年がよりいい会となるよう申し送りを 

したいと思います。 

皆さまには進路相談会にあたり、沢山の協力をいただき誠にありがとうございました。 

 

【役員選考委員会】境氏 

年度後半になり、役員選考委員の活動が、いよいよ本格化していきます。 

先日、本部役員選出についてのアンケートをさくら連絡網で配信しております。 

回答締め切り後、役員選考委員会を開催し結果を確認、検討予定です。 

 

4. PTA 本部役員より 

【副会長 IT 担当：工藤氏】 

(1)単位 PTA 研修について 

第 1回「ＡＥＤを学ぼう」開催(9/14) 

緊急時に「どのように心肺蘇生をしたらいいのか分からない」「AED を操作できない」 

となってしまう事態を防ぐため、今回の研修開催をすることにしました。 

世田谷消防署・三宿出張所にて AED 操作講習会「救命入門コース」を受講しました。 

胸骨圧迫、AED の使用方法を学び、実技体験をしました。 

参考 URL：https://www.tfd.metro.tokyo.lg.jp/elib/video/oukyuukyuugo/sinpaisosei.html 

参加人数は 12 名と少人数でしたが、参加者のアンケートでも、以下のような感想を 

いただきました。今後も定期的に開催するとよいかと思いました。 

・今後に役立つ情報だったので出席者が少なくもったいないなとも思ったが、 

参加者としてはたっぷり教えていただけたのでよかった。 

実技もしっかり体験でき、質問もたくさんできてよかった 

・YouTube 等で公開されている内容とはいえ、いざ体験するとわからないこと 

だらけで、体験しながら質問できる環境も良かった 

・知っているのと知らないのでは随分自分の気持ちが違うなと思った。 

・救護の不安が消え、自信が持てたような気がする。子どもと一緒に体験ができたのも 

良かった 

第 2回「ゲートキーパーを学ぼう」開催予定(12/14) 

家族や友人の変化に気づき、うまく寄り添う方法について学び、自分のこころの健康を 

守りながら、周りの人のこころも守る、を目的に NPO 法人ゲートキーパーTONARINO から 

講師の方に来ていただき講義とロールプレイングを実施します。開催案内をお知らせ 

しますので皆さんぜひご参加ください。        

 

(2)資料保存についてお願い 

これまで各委員にて作成した資料はドライブへの保存お願いします。年度末にあわてる 

ことがないよう、少しずつ時間がある時に順次対応お願いします。また、引き継ぎ書類 

なども順次作成ください。 

 

【副会長地域担当：小林氏、宮本氏】 

校外連携委員会と共同で、祭礼パトロールに参加しました。前回実施は 2019 年度と誰も 

経験者がいない中で、手探りでのパトロール実施となりましたが、大きな事件や問題は 

なく声掛け、見守りができたと思います。 

パトロール実施時間帯が全て 21 時～21 時半でしたが、祭礼の規模や開催時間により、 

パトロールの時間帯も調整する方が良いと感じています。 

 

 



【書記：廣田氏】 

7 月の第 2回運営委員会後、運営委員会だよりを 8月に発行いたしました。 

オンラインミーティング用のスピーカーなど、引き続き機器の整備を進めています。 

各委員は本日活動報告、発表コメントを 11/2 までに PTA メールにご送付ください。 

 

【本部会計：小菅氏】※工藤氏代読 

・9 月末締めで中間監査を行っています。 

報告書は後日、さくら連絡網および学校 HP に掲載いたしますのでご確認お願いいた 

します。ご質問・不明点あれば、PTA メールにお願いいたします。 

・各委員会の会計の方へお願いです。 

活動費利用の際に記入する出納帳と領収書貼付する出金伝票ですが、出納帳と出金 

伝票の日付は必ず合わせていただくようにお願いします。 

 

【会計監査：寺西氏】 

本年度、初めて中間監査を実施いたしました。 

背景として、昨年度の期末会計監査時に金額の不一致や会計処理の遅れ等が確認され、 

最終的には解決したものの、会計期間が年度をまたぐなど課題が生じたことがありま 

す。中間監査では複数の訂正箇所が確認されましたが、金額の一致を確認済です。 

監査承認後、さくら連絡網で報告の上、学校 HP にも掲載予定です。 

 

【会長：小林氏】 

はじめに、世中 P 会長会に参加しましたので以下のとおり報告します。 

［6/15 実施：世中Ｐ会長会］ 

・PTA 同意書を取得しているか？ 

  →区内 29 校中、28 校が取得。三宿中は今年度より取得開始。 

※「同意しない」場合に「データ（さくら連絡網）」および「書面」で取得。 

・PTA 会費の学校口座からの分離 

→学校口座での引落しを実施は、三宿中を含む 4校のみ 

   他校徴収事例参考に今後の対応方針の検討が必要 

（PTA 口座での引落しほか、現金集金、電子決済（STORES、Square、等）、現金） 

 

来年度を見据えた動きについて、数点お話します。 

1.ビオトープ清掃について 

下馬野沢まちづくりセンターから 8000 円の支援が出ています。 

本来は掃除用具購入等の用途で、飲み物提供用といった位置づけではありません。 

今年度は本部会長にて詳細を確認・調整中です。来年度以降は太子堂まちづくり 

センターとして支援すべき内容と考えており、太子堂地区センターと調整予定です。 

2.PTA 会費について 

来年度予算で値下げを予定しています。具体的には卒対費用の 16 万円を再考して 

います。今期は卒業証書入れとコサージュを購入しますが、今後は卒対での個別徴収 

に移行できると良いかと思っており、徴収方法含め、検討しています。 

3.来年度以降の委員選考について 

選考方法あたっては、アンケートの工夫が必要です。特に過去に委員経験があるため 

選考対象にならず、やりたくてもできない人もいるところは改善します。 

また、くじ引きでの決定に代わるものがないかなど、IT を使った選考方法も検討して 

いく必要があります。3月 5日に予定されている 1・2年生の保護者会時に委員を 

決定し、年度内に引継ぎを終えることを目標に進めていきます。 

 

 



4.今後の行事予定について 

・創立 20 周年式典、卒業生の集う会 

日時：R6 年 11 月 9 日（土） 

内容：午前中は式典、午後に卒業生の集う会を実施 

※当日までの準備（10/31, 11/8）及び当日のお手伝いを募集しています。 

詳細はさくら連絡網にて募りますので、ご協力をお願いします。 

・第 2回単 P研修 

日時：R6 年 12 月 14 日（土）午後 ＊生徒参加不可 

内容：ゲートキーパー講座～入門編～ 

      いのちの門番「ゲートキーパー」 | 世田谷区ホームページ (setagaya.lg.jp) 

場所：三宿中学校  

・家庭教育学級について：給食試食会実施 

日時：R7 年 2 月 6 日（木）12 時前後 ＊人数制限あり、昼食代実費 

場所：ランチルーム  

 

5.  活動報告 

【学級委員会】 

10/20 制服リサイクル検品作業 

10/26 学芸発表会 制服リサイクル実施 

第３回運営委員会出席 

11/1 現 1 年生修学旅行意見聴収会（第２回）出席 

 

【学級委員会（卒対）】 

8 月～9月 Zoom ミーティングにて記念品、謝恩会詳細決定 

10/7 3 年生にさくら連絡網で卒対費振込依頼を発信 

 

【広報委員会】 

10/21 第一号広報誌完成、入稿 

10/24 第一号広報誌納品 

10/26 学芸発表会写真撮影 

第三回運営委員会出席 

 

【校外連携委員会】 

9/14・15 駒繋神社、池尻稲荷神社 

9/21・22 三宿神社 

 10/12・13 太子堂八幡神社 

10/31 ビオトープ 生き物観察会 

（今後の予定） 

11/21 ビオトープ かい堀り整備 

11/8 【池尻地区】「後期池尻・三宿クリーン DAY」事業運営委員会出席 

12/1 【池尻地区】「後期池尻・三宿クリーン DAY」 

12/13 【下馬・野澤地区】ボウリング大会実施委員会 

12 月中旬 【池尻地区】子ども餅つき大会事業運営委員会 

 

【文化委員会】 

9/11～9/14 学校公開中に進路説明会の資料配置 

9/14 資料処分 

10/26 第三回運営員会出席 

 



【役員選考委員会】 

10/21 本部躍進選出についてのアンケート配信 

10/26 第三回運営員会出席 

 

 

 

【本部役員会】 

7/25 第 2 回創立 20 周年記念行事委員会出席 

7/26 第 1 回現 1年生修学旅行意見聴取会出席 

8/6  第 3 回創立 20 周年記念行事委員会出席 

8/22   PTA 会費お支払いのお願い 対象者へさくら連絡網配信  

9/9    PTA 会費お支払いのお願い 対象者へ学校経由でお手紙配布 

第 4回創立 20 周年記念行事委員会出席 

9 月中 祭礼パトロールマニュアル作成 

9/14 第 1 回単位 PTA 研修「AED を学ぼう」開催 

9/15 駒繫神社 祭礼パトロール実施 

9/15 池尻稲荷神社 祭礼パトロール実施 

9/21 三宿神社 祭礼パトロール実施１日目 

9/22 三宿神社 祭礼パトロール実施２日目 

10/4 中間監査実施 

第 5回創立 20 周年記念行事委員会出席 

10/11 太子堂八幡神社 例大祭ご挨拶（濱川校長先生同行） 

祭礼パトロール実施１日目 

10/12 太子堂八幡神社 祭礼パトロール実施２日目 

創立 20 周年記念行事打合せ：校長先生 

10/26 第 3 回運営委員会開催 

  PTA 本部役員会実施 

（今後の予定） 

11/1 第 2 回現 1年生修学旅行意見聴取会出席予定 

11/8 「後期池尻・三宿クリーン DAY」事業運営委員会出席予定 

11/9 「三宿中学校２０周年記念式典」及び「卒業生の集う会」参加予定 

11/21 三宿中ビオトープ清掃参加予定 

12/1 「後期池尻・三宿クリーン DAY」実施日参加予定 

12/14 第 2 回単位 PTA 研修「ゲートキーパーを学ぼう」開催予定 

1/11 第 4 回運営委員会 開催予定 

2/6  家庭教育学級「給食試食会」（学校保健委員会と共同）開催予定 

3 月初旬 新旧本部役員顔合わせ・引継ぎ実施予定 

3/5       委員決め実施予定 

3/8    第 2 回 PTA 総会開催予定 

 

  

以上 


